

la commune COMMUNIQUE...

Le bulletin d'information de la mairie de Treize-Septiers



En bref... [...retour en images](#)



Inauguration du foyer des jeunes «L'académie des jeunes»



Remise du diplôme du passeport du civisme aux jeunes septiérois et septiéroises, lesquels malgré la pandémie ont rempli leurs engagements.



Bruno Poirier remercié pour ses 12 années à la présidence de l'association Omnisports, il est remplacé par Yvonnick Bolteau, adjoint aux sports



Un 19^{ème} arbre vient d'être planté au jardin des naissances pour mettre à l'honneur les 32 enfants (17 garçons et 15 filles) nés en 2020



Du 25 septembre au 3 octobre de nombreuses vagues roses ont traversé Treize-Septiers, en courant ou en marchant sur un circuit de 5km en faveur de la ligue contre le cancer du sein.



Journée du patrimoine : balade à vélo, vente de pain et de gâche au four à pain



5^{ème} édition du salon culinaire : Une fois encore, le salon du livre dans l'assiette a connu un vif succès, auteurs, chefs et producteurs étaient au rendez-vous pour faire de cette journée un moment festif et gourmand. Ce n'était pas sans compter sur l'association du four à pain qui, pour l'occasion, a remis en route le four et vendu gâches, pains et baguettes pour le plus grand plaisir de tous. Retrouvez les ateliers cuisine de la Cheffe Morgane Perrichon sur la page Facebook de la Mairie.



sommaire

actualités communales



/02



/03



/05

actualités associatives



/06